

Mejor en asociación

Queridos lectores:

Os presentamos una nueva edición de nuestra REVISTA INTERNACIONAL DE ACUPUNTURA, con la alegría de poder explicaros que estamos avanzando en nuestro cometido de difundir y ampliar nuestros objetivos en esta publicación.

Hemos recibido artículos en español, novedosos y de calidad. En este número, os presentamos dos de estos artículos: *a)* un estudio de un compañero cubano, el Dr. García-Alcolea, sobre las bases neurobiológicas de la analgesia con acupuntura en la cirugía ocular, en el que se postulan las bases de este efecto en la acupuntura analgésica, y *b)* un segundo estudio del Dr. Eliseo Collazo sobre dos tratamientos exitosos con acupuntura de la enfermedad de Forestier-Rotes Querol. Os los recomiendo fervientemente, no sólo por su calidad, sino también con la ilusión de que estos artículos os animen y os den ideas para expresar y explicar vuestros logros, experiencias y estudios en nuestra revista. Cada día contamos con más lectores y seguimos creciendo, lo cual significa que nos apoyáis. Por eso, queríamos pedirlos desde aquí, a lectores y autores, consejos y propuestas para seguir mejorando y creciendo: al final de este editorial encontraréis mi dirección de correo electrónico para poder hacerlo. ¡Adelante!

Por otro lado, escribo este editorial entre la celebración de dos congresos internacionales importantes: *a)* el Congreso bianual del International Council of Medical Acupuncture and Related Techniques (ICMART), que tuvo lugar en Riga

(Letonia), y *b)* el de la Federación Ibero-Latinoamericana de Sociedades Médicas de Acupuntura (FILASMA), que tendrá lugar en Sevilla el mes de noviembre de 2010. Las dos asociaciones de médicos acupuntadores son las más importantes del mundo y nos representan a todos.

En Riga hemos renovado la Junta de ICMART: ahora el presidente es el Dr. Chin Chan (Australia) y la Dra. Walburg Marić-Oehler (Alemania) se encarga de la secretaría general. La renovación de la Junta se produce con la esperanza de mejorar algunos aspectos y de seguir creciendo en otros. Los congresos internacionales de estas asociaciones sirven para conocer otros ámbitos de la «acupuntura», otras preocupaciones relacionadas con nuestra especialidad, otras ilusiones, así como también para idear nuevos proyectos y crear nuevos vínculos.

Las asociaciones internacionales de médicos acupuntadores fuertes y consolidadas, como ICMART o FILASMA, nos representan ante los grandes organismos internacionales: la Organización Mundial de la Salud, la Unión Europea y también frente a nuestros propios gobiernos.

Por ello, hace falta consolidarlas y apoyar sus congresos no sólo de forma presencial, sino también con una participación activa.

Así, nos vemos en Sevilla.

Isabel Giral

Editora de REVISTA INTERNACIONAL DE ACUPUNTURA

Correo electrónico: Isagiralt@gmail.com